



NOTA DE PRENSA

BCN participa en celebración de la Purísima en Avenida de Bolívar a Chávez

El Banco Central de Nicaragua (BCN), participó nuevamente este año 2024 en la exposición de altares de la Inmaculada Concepción de María que organiza el Gobierno de Nicaragua en la Avenida de Bolívar a Chávez a fin de enaltecer la fiesta tradicional de la Purísima.

Así, cientos de personas visitaron el altar del BCN, destacándose la afluencia de las familias con los más pequeños del hogar, a quienes se les repartió aproximadamente 1,500 juguetes tradicionales elaborados por artesanos nicaragüenses, cuyas manos laboriosas y habilidades únicas contribuyen a preservar y enriquecer nuestras tradiciones.

Adicionalmente, se repartieron “gorras” que contenían nacatamales, rosquillas, dulces típicos y productos de la canasta básica, las cuales fueron entregadas por un equipo de servidores públicos de la institución como parte de la proyección social del BCN.

A través de esta iniciativa, el BCN contribuye a estrechar lazos con la comunidad en el contexto de celebraciones relevantes para las familias nicaragüenses, especialmente en la época decembrina.

Managua, 10 de diciembre de 2024